

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 02/DICIEMBRE/2015

Standard and Poor's bajó nuevamente la calificación de Volkswagen

RODRIGO PACHECO: Volkswagen se encuentra bajo una verdadera tormenta, ya pidió esta línea de crédito de 20 mil millones de dólares y no obstante ello, Standard and Poor's, esta compañía que se dedica a establecer calificaciones en cuanto a la deuda soberana de las empresas, la degradó, sobre todo porque la perspectiva es que va tener severos problemas durante meses y quizá incluso durante años.

REPORTERO: La calificadora Standard and Poor's bajó nuevamente la calificación de la deuda a largo plazo de la automotriz Volkswagen que no ha podido dejar atrás el escándalo de los motores trucados.

La nota de la deuda a largo plazo del grupo bajó un peldaño en tanto que la perspectiva continúa siendo negativa, lo que significa que un descenso en uno o dos puntos más es posible en un futuro próximo, según precisó la compañía.

Standard and Poor's ya había degradado la nota a mediados de octubre, semanas después de que se revelara una trampa en las pruebas medio ambientales realizada por Volkswagen a través de un software instalado en más de 11 millones de vehículos en todo el mundo.

Las ventas de vehículos Volkswagen en Estados Unidos disminuyeron el mes pasado debido al escándalo sobre los intentos de la empresa de evadir las normas de emisiones de gases. La compañía alemana reportó que las ventas en Estados Unidos en noviembre disminuyeron casi 25 por ciento en comparación con el mismo lapso de 2014.

Indicó que la causa fue la cancelación de pedidos de vehículos de combustible diésel que según las autoridades fueron usados para burlar las normas anticontaminantes. Incluso el mes pasado se vendieron apenas 24 mil vehículos de Volkswagen, a diferencia de los 32 mil el mismo mes del año anterior.